

Medienmitteilung

Winterthur, 31. Oktober 2024

Dr. med. Lukas Kern wird Chefarzt und neuer Leiter der Klinik für Pneumologie

Am 1. November übernimmt Dr. med. Lukas Kern die Leitung der Klinik für Pneumologie am KSW. Der 51-jährige Facharzt für Pneumologie und für Innere Medizin wechselt vom Kantonsspital St. Gallen an die Eulach. Lukas Kern folgt auf Prof. Dr. med. Jürgen Hetzel, der die Klinik während den letzten vier Jahren geleitet hat.

Bis anhin amtierte Lukas Kern als Stv. Chefarzt in der Klinik für Pneumologie und Schlafmedizin am Kantonsspital St. Gallen. Frühere Stationen waren die Zürcher Höhenklinik Davos Clavadel, das Spital Wetzikon, die Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG), das Stadtspital Waid Zürich sowie das Zuger Kantonsspital. «Dr. Kern hat uns mit seiner vielschichtigen medizinischen Kompetenz auf ganzer Linie überzeugt ebenso wie mit seiner reflektierten, authentischen und sympathischen Art», sagt Prof. Dr. med. Cornel Sieber, CMO des KSW. Der Vater von vier Kindern spricht neben seiner Muttersprache Deutsch auch Englisch, Französisch, Italienisch sowie Spanisch und wird die Klinik in einem 80%-Pensum leiten.

«Tour de Suisse» durch die Spitallandschaft

Lukas Kern hat an der Universität Zürich Humanmedizin studiert und 2001 mit dem Staatsexamen abgeschlossen. Seine Dissertation schrieb er bei Prof. Dr. med. Daniel Hell an der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich. 2008 hat er den Facharzt für Innere Medizin und zwei Jahre später den Facharzt für Pneumologie erworben. «Ich freue mich sehr, dass ich nach meiner «Tour de Suisse» durch die Spitallandschaft wieder in meinem Heimatkanton tätig sein darf», erklärt der Pneumologe. «In einem Zentrumsspital wie dem KSW warten zahlreiche Herausforderung auf mich. Vom Lungenkrebs über COPD, Asthma und Sportpneumologie bis zu Tuberkulose und schlafassoziierten Atmungsstörungen. Ich freue mich sehr, diese Herausforderungen gemeinsam mit meinem Team anzupacken.»

Nachfolge von Prof. Dr. med. Jürgen Hetzel

Lukas Kern folgt auf Prof. Dr. med. Jürgen Hetzel, der die Klinik während vier Jahren geleitet hat. Er verlässt das KSW auf eigenen Wunsch. «Wir haben das ausserordentliche Engagement von Jürgen Hetzel sehr geschätzt und bedauern seinen Abgang», ergänzt Cornel Sieber. «Gleichzeitig freuen wir uns, dass wir mit Lukas Kern einen ausgewiesenen Fachmann als Nachfolger gefunden haben. Wir sind überzeugt, dass wir mit ihm zusammen die Zukunft der Pneumologie erfolgreich meistern werden.»

Weitere Informationen zur Pneumologie am KSW finden Sie unter <https://www.ksw.ch/pneumologie/>

Kontakt

Kantonsspital Winterthur

.....

Direktionsstab | Kommunikation

Tel. 052 266 26 00

kommunikation@ksw.ch

www.ksw.ch

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) ist ein Spital nach öffentlichem Recht und das Zentrumsspital im Grossraum Winterthur. Mit mehr als 4'000 Mitarbeitenden und 500 Betten stellt das KSW eine umfassende medizinische Grundversorgung für eine Viertelmillion Einwohnerinnen und Einwohner sicher. Über sein Einzugsgebiet hinaus erbringt das KSW hochspezialisierte medizinische Leistungen für eine

halbe Million Menschen. Im Jahr 2023 behandelte das Listenspital rund 28'000 Patientinnen und Patienten stationär und verzeichnete 326'649 ambulante Konsultationen. Mit gut 750 Auszubildenden – knapp die Hälfte davon Assistenzärztinnen und -ärzte – gehört das KSW im Kanton Zürich zu den führenden Bildungsbetrieben im Gesundheitswesen.